

Berbagi Peran Dengan Bupati, Dandim 0706/Temanggung Jadi Irup Upacara Penurunan Bendera Peringatan HUT Ke-79 Proklamasi Kemerdekaan RI

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.ID

Aug 17, 2024 - 19:26



Foto : Dandim 0706/Temanggung sebagai Irup Upacara Penurunan Bendera Merah Putih Peringatan HUT RI Ke-79

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., mendapatkan kehormatan untuk menjadi Irup Upacara Penurunan Bendera Merah Putih Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) KE-79 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia (RI) Tahun 2024. Kegiatan tersebut bertempat

di Alun Alun Kabupaten Temanggung, Sabtu sore (17/08/2024). Upacara Peringatan HUT Ke-79 Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2024, sinergitas dan kehangatan begitu terasa kental di jajaran FKPD Kabupaten Temanggung "Kompak dan Solid". Nampak terlihat Komandan Kodim 0706/Temanggung berbagi peran dengan PJ Bupati Kabupaten Temanggung Drs. Hary Agung Prabowo, M.M.,

Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih dalam rangka peringatan HUT Ke-79 Proklamasi Kemerdekaan RI Tahun 2024, PJ Bupati Sabtu pagi bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) sementara Dandim 0706/Temanggung sebagai tamu kehormatan bersama jajaran FKPD yang lain. Sedangkan pada saat Upacara Penurunan Bendera Merah Putih yang berlangsung Sabtu sore PJ Bupati Kabupaten Temanggung hadir mengikuti Upacara bersama jajaran FKPD, sementara yang bertindak sebagai Irup Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P.



Bertindak sebagai Komandan Upacara yaitu Danramil 14/Bejen Kodim 0706/Temanggung Kapten Inf Ari Widyanto, Prosesi Upacara Penurunan Bendera Merah Putih berlangsung lancar dan susunan acaranya sama dengan prosesi Penurunan Bendera Merah Putih tahun sebelumnya. Melalui Penerangan Kodim 0706/Temanggung Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., mengatakan kepada masyarakat mengingat dan menghormati para Pahlawan yang telah gugur dan memperjuangkan Kemerdekaan RI, "Atas jasa para Pahlawan kita dapat menikmati Kemerdekaan, menjadi tanggung jawab kita bersama menjaga keutuhan NKRI dan Pancasila,"ujarnya.

Menurutnya semangat juang yang di torehkan para Pahlawan dijadikan tauladan bagi seluruh masyarakat supaya dapat berkontribusi dalam pembangunan guna mewujudkan kesejahteraan masyarakat. Ditambahkan pembangunan dapat terwujud jika terjadi sinergitas maupun semangat persatuan dan kesatuan dalam

bingkai NKRI.



Tidak hanya itu, Letkol Inf Sriyono juga mengucapkan terimakasih dan mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada Pasukan Pengibar Bendera Pusaka. "Kalian putra putri terbaik Kabupaten Temanggung, yang telah melaksanakan tugas dalam pelaksanaan pengibaran dan penurunan bendera Merah Putih dengan baik," pungkas Dandim.